

帝産Lady

バスガイドが作る帝産ニュース

TEISAN BUS NEWS

vol. 103

2020 NOV



帝産バスガイド
がご案内!
新しいツアー
企画中!



当社では現在、バスガイドが主体となって新しいツアーの企画を進めています。

大人数の団体での貸切バスを利用したご旅行が難しい今だからこそ、思い切ってバスを使わずにバスガイドと一緒に歩いて町並みを観光するその名も「ぶらり町歩きツアー」。徒歩だからこそ訪れることが出来る隠れた観光スポットや美味しいグルメなど、当社の支店がある地域ごとに短時間でも気軽に楽しめるようなコースを考えています。

また修学旅行が中止・延期になっている学生の皆様に向けて、オンライン形式で修学旅行を味わっていただこうと「オンライン修学旅行」を旅行会社と共同で企画しています。観光地と学校の教室をオンラインで繋いでガイドの案内を聞いてもらうという全く新しい取り組みです。

この状況だからこそ何が出来るのか、常に新しい目線で今までにやったことがないような企画にも積極的に挑戦しています。これからも帝産観光バスから目が離せません!



壁掛け用



卓上用



※画像は日付・曜日等の修正前ですので、ご注意ください。

2021年版帝産カレンダー販売!

早いもので、2020年も残すところあと二ヶ月となりました。毎年ご好評を頂いている帝産オリジナルカレンダーを今年も壁掛け用と卓上用の2種類で製作致しました。壁掛け用については昨年と同じサイズの縦型デザイン、卓上用については横型デザインとなります。今回も社名・連絡先等は入れず、季節に沿ったテーマで帝産オリジナルキャラクターが描かれた楽しいデザインのカレンダーとなっております。購入方法は、当社ホームページ・Facebook等に掲載しておりますので、ぜひチェックしてみてください。

安全のミカタ

30万キロ連続無事故表彰

9月18日、京都支店の福田悟運転士が30万キロ連続無事故走行の記録を達成し、支店長表彰が行われました。

2014年から約6年をかけての記録達成で、日々の安全運行の賜物です。福田運転士からは「日々初心を忘れず、基本的な動作の積み重ねで達成できた記録です。今後もこれを怠ることなく続けていきます」とコメントされました。

これからも50万キロ・80万キロと更なる記録の更新に向けて引き続き安全運行をお願いします!



京都支店 30万キロ連続無事故 福田悟運転士

information 2021年度新卒者の内定式を開催

去る10月1日、2021年4月入社予定の新卒内定者を対象に内定式を実施しました。例年であれば直接会社にお越しいただき、昼食を兼ねた懇親会やバスの乗車体験もしていただきますが、新型コロナウイルスの影響が続く中、今年は規模を縮小し当社としては初となるオンライン形式での開催となりました。

これから来年4月の入社まで約半年、学生の皆様には残りの学生生活を有意義なものにしていただき、また入社の日には皆さん揃って笑顔で会いましょうとお伝えしました! これからどうぞよろしくお祈りします。



内定式の様子

井上 茉耶乃 (神戸支店)

今回は大名草庵で頂いたおそばが、とても美味しく感動しました。手作りの野菜と辛味大根が絶品でした。二八そばより、十割そば好きの猫ちゃんも可愛かったです。秋の丹波は景色よし、味もよしてトリコになること間違いなしです。



編集後記





蕎麦処 大名草庵

丹波市青垣で唯一残る茅葺きの民家。ここで、定年退職後に蕎麦屋を始めました。店主がそばと鯖寿司を担当し、女将がめんつゆと畑で育てた野菜の天ぷらを担当し、夫婦2人3脚、とっても明るい仲良しご夫婦です。



おろしそば (1,300円) と季節の天ぷら (600円) を頂きました。

▼店舗情報
蕎麦処 大名草庵
兵庫県丹波市青垣町大名草 1003
営業時間：11:30～14:30(売切次第終了)
定休日：月・火・水(祝日の場合は営業)

おいしいもの大好き♡のバスガイドがお届けする、とっておきのグルメ情報。今回は、こんなお店に行ってみました♪



今回の訪問地

兵庫県・丹波市

名の通った観光地から、ちょっと意外な穴場スポットまで、日本各地のオススメの場所を“旅のプロ”であるバスガイドが突撃現地レポート!! あなたもさっと行ってみたいくなる全国のスポットを毎号紹介します。



ここが日本一近い所にある分水嶺の水分かれです。標高95m、右に流れた水は「日本海へ70km」、左に流れた水は、「瀬戸内海へ70km」です。



いたる所で、秋桜が咲いています。

爽やかな秋の風に吹かれ、丹波路を旅しました。秋の紅葉の名所も数々あり、秋は味覚の宝庫です。秋から初冬にかけては、朝霧が多く見られ、雲海の景色も楽しめます。歴史的には、織田家二万石の陣屋町として栄えました。また、江戸前期の俳人、歌人として有名な田捨女の故郷でもあります。

「水分れ」という日本一低い谷中中央分水界がある街

一本松SA

オススメのPA、SAそして道の駅

今月のFacebook Best3

“いいね!” の数が多かったトップ3をご紹介します!

451いいね! 9月18日



神戸支店広報担当

なんと! 神戸支店から全車稼働の報告です! 関西地区を中心に徐々にバスのご利用が回復しつつある最近ですが、昨日から今日にかけて神戸支店では三宮・姫路の各営業所も含めた全車両が出庫し、車庫が見事に空っぽになりました! 約1年ぶりの出来事で、本当に久しぶりにこの光景を見ることが出来ました。



427いいね! 9月24日

京都支店広報担当

京都からも嬉しい稼働報告です! 地元の学校団体様よりご依頼いただき、それぞれ8台口、4台口でのご利用でした。どちらもバスガイド付きで、8台口の乗降点呼ではドライパー・ガイド合わせて16名と久しぶりに点呼場所が賑やかに...! 久しぶりに車庫とは違う場所での青空の下、どことなくバスも気持ちよさそうに見えませんか??



396いいね! 9月20日

本社バスマニア投稿担当

今から100年以上前の1903年の今日、京都市で乗合自動車の運行が始まった事に由来して9月20日が「バスの日」とされています。帝産の珍しいバスのご紹介を少しだけ...!! 名古屋支店で活躍していたMSS6系エアロバス、当社ではCLUSTERの愛称で呼んでいた車両です。ボディはMSS6系の形状ですが、搭載するエンジンは後継モデルであるMS96系エアロエースの初期型と同じGM70となっており、全国的にも多くは製造されなかったPJ-MSS6JPという形式です。

岡山ブルーラインの一本松SA展望台からの瀬戸内海の夕景が素晴らしく、目の前には小豆島や瀬戸内海の島々が見えます。また、果物王国ならではの季節のフルーツのお土産がたくさん並んでいます。ぜひ行ってみてください。



お仕事の中で出逢った、大切な言葉と風景...。日々の感動が私たちのパワーになるんです!
私が出逢ったひと言・ひとこま

思い出ファイル



しのはら なつみ
神戸支店ガイド 筱原 夏海

☺ 出逢ったひとコマ

コロナウイルスの影響で、修学旅行の行き先が例年通りではなくなりました。生徒さんも長時間の慣れないバスでの移動はしんどいかな? と心配していた時、ある生徒さんが「バスの中めっちゃ楽しい! 説明わかりやすく、気配りしてくれるガイドさんで最高や!」と言って下さり、私も元気を頂き前向きになれました。

プロフィール

- ☺ 2018年入社3年生
 - ☺ 出身地: 愛媛県
 - ☺ 得意なコース: 淡路・四国
 - ☺ 好きな食べ物: 焼きそば・みかん
 - ☺ 趣味: 一人旅
- 時間があれば自分で列車やバスの時刻を調べて乗り継ぎ、色々な所へ旅します。自分で旅を組み立てる時、ドキドキワクワクします。これからも旅を楽しみたいと思っています。



中島大祥堂です。秋は栗のスイーツが人気です。季節毎の果物を使ったおいしいスイーツがたくさん! さわやかなテラス席がおすすめです。

秋は栗のスイーツが人気♪

兵庫県立丹波年輪の里でクラフト作りにチャレンジ



キツネのキーラック 620円



仕上がりました。うまくできました。



みがきあげます



まずは角をこすって木目を出し、バーナーであぶります。

年輪という名の通り、木の温もりにあふれた憩いの場です。子供たちが遊べる木のアスレチック、木工作品を見たり作ったり出来る施設も充実しています。散策にもぴったりです。今回はきつねのキーラックにチャレンジしました。